

Manifiesto en apoyo al pueblo de Venezuela

Escrito por Organizaciones patrióticas y sociales de Puerto Rico
Miércoles, 05 de Marzo de 2014 23:17

Manifiesto en apoyo al pueblo de Venezuela leído en la manifestación en San Juan, Puerto Rico el Día de la Dignidad Latinoamericana y Caribeña el 5 de marzo de 2014.



Nosotros los organizadores de este acto, nos congregamos en esta ocasión en defensa de la democracia y los derechos fundamentales del hermano pueblo de Venezuela. Demandamos que cese todo intento de golpe de Estado y derrocamiento por la fuerza del gobierno electo del Presidente Nicolás Maduro, golpe que sería un acto de menosprecio y traición a la voluntad mayoritaria de los diversos sectores, que en dos eventos electorales, supervisados internacionalmente, dieron un mandato de gobierno al presidente Maduro, a su partido y a los movimientos sociales que lo apoyaron.

La democracia no puede ser un ejercicio simbólico y fútil, útil solo cuando nos guste o garantice intereses particulares de algunos grupos. El proceso de autodeterminación de un pueblo tiene que ser un ejercicio amplio y libre, como lo ha sido el de Venezuela. Un ejercicio donde la voluntad del pueblo se ejerce sin condicionamientos o influencias externas.

En todos los procesos sociales, de cambio revolucionario, ocurren conflictos, reacondicionamientos sociales y en ocasiones ocurren eventos en los cuales hay violencia entre miembros del país. Venezuela no es la excepción, pero su liderato trabaja fuertemente en lograr esos cambios respetando sus instituciones, promoviendo el diálogo entre todos los

Manifiesto en apoyo al pueblo de Venezuela

Escrito por Organizaciones patrióticas y sociales de Puerto Rico
Miércoles, 05 de Marzo de 2014 23:17

sectores y desarrollando un proceso electoral confiable y honesto.

Los puertorriqueños y puertorriqueñas que conocemos y respetamos la lucha del pueblo de Venezuela por una sociedad más justa, que garantice educación, salud, vivienda, alimentación y seguridad pública a las inmensas masas que en el pasado fueron oprimidas y olvidadas, nos solidarizamos con la lucha de ese pueblo por defender sus procesos de cambio social.

Nosotros y nosotras, luchadores y luchadoras contra el coloniaje, respaldamos a Venezuela contra la sombra del neocolonialismo y del fascismo, defendiendo en paz, pero con vehemencia, el sagrado derecho del pueblo de Venezuela a conducir sus asuntos internos, conforme a su historia, realidad y sus necesidades específicas.

La paz se construye respetando el derecho de los pueblos a labrarse el destino y el gobierno que los ciudadanos de cada nación en el ejercicio de su soberanía, escogen. Eso es lo que defendemos en este acto. Que Venezuela sepa que no está sola. Que sepa que cuentan con el apoyo de la inmensa mayoría de la nación puertorriqueña. Que reciban la solidaridad de un pueblo que también lucha por su derecho a la autodeterminación y el fin del coloniaje.

Somos solidarios con quienes históricamente han sido solidarios con nuestra lucha. Y Venezuela lo ha sido.

A la hora de defender los países que componen la gran familia latinoamericana, en la unidad de las Antillas y de todos los países que componen las repúblicas y familias culturales que soñó y emancipó el Libertador con el sacrificio y la sangre, incluso de combatientes y pensadores puertorriqueños, nuestra nación dice presente y expresa: ¡Venezuela se respeta!

La unidad de los pueblos latinoamericanos exige que cuando se ataque a uno de ellos, se comprenda que se nos ataca a todos y el deber colectivo es defendernos.

Con este acto de apoyo y solidaridad al hermano pueblo venezolano nos unimos a las voces de todos los pueblos solidarios del mundo, que hoy, 5 de marzo, recuerdan y celebran la vida del Comandante Hugo Rafael Chávez Frías, y que expresan total solidaridad con la Revolución Bolivariana de Venezuela. .

¡Que viva la hermandad del pueblo de Puerto Rico y de Venezuela!

¡Qué viva la unidad de los pueblos para vencer al imperialismo!

¡Qué viva la Revolución Bolivariana de Venezuela!

Dada en San Juan Puerto Rico, hoy 5 de marzo del 2014.
Día de la Dignidad Latinoamericana y Caribeña

Organizaciones y sectores que convocaron la Manifestación de hoy (5 de marzo) frente a las instalaciones de los Estados Unidos en Puerto Rico:

Manifiesto en apoyo al pueblo de Venezuela

Escrito por Organizaciones patrióticas y sociales de Puerto Rico
Miércoles, 05 de Marzo de 2014 23:17

Brigada Juan Rius Rivera
Colectivo de Resistencia
Comité de Apoyo Avelino y Norberto González Claudio
Comité de Solidaridad con Cuba
Comité Pro Derechos Humanos
Coordinadora Caribeña y Latinoamericana de Puerto Rico
Frente Socialista (FS)
Fundación Filiberto Ojeda Ríos
Juventud Independentista Hostosiana (JIH)
La Nueva Escuela
Movimiento al Socialismo (MAS)
Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Movimiento Socialista de Trabajadores (MST)
Partido Comunista de Puerto Rico (PCPR)
Partido Independentista Puertorriqueño (PIP)
Partido Nacionalista de Puerto Rico (PNPR)
Partido Revolucionario de los Trabajadores Puertorriqueños (PRTP)